
Gran  serata  al  Convitto
Ragusa per la festa finale di
Effetto Noto 2014
Il cortile del Convitto Ragusa ospiterà domani sera, venerdì
26  settembre,  a  partire  dalle  ore  20  la  festa  finale  di
Effetto Noto 2014.
Il  ricco  programma  di  eventi  estivi,  allestito
dall’Amministrazione  Bonfanti,  con  i  suoi  Assessorati  al
Turismo  e  Spettacolo,  retto  da  Frankie  Terranova,  e  alla
Cultura, retto da Cettina Raudino, si è concluso solo da pochi
giorni con un primo bilancio assolutamente positivo.
Si  vuole,  però,  incontrare  quanti  a  vario  titolo  hanno
permesso  questi  tre  intensi  mesi  fatti  di  appuntamenti
artistici che hanno toccato non solo le varie espressioni
dell’arte e dello spettacolo, ma anche tutto il territorio,
dal  centro  alle  frazioni,  dal  mare  alla  collina.  Quasi
duecento  appuntamenti  con  un  perfetto  mix  tra  artisti  di
livello  e  fama  internazionale,  a  quelli  locali  che  hanno
ancora una volta esaltato la vocazione culturale della Città.
La serata di domani verrà allietata dall’esibizione di due
degli  artisti  protagonisti  di  Effetto  Noto  2014,  Carlo
Muratori e Francesco Rubino, saranno proiettate le immagini
salienti di questi tre mesi di spettacoli ed un omaggio per
gli organizzatori dei singoli eventi. Al termine brindisi di
saluto all’estate e l’arrivederci ad Effetto Noto 2015.
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Siracusa.  Assenteismo
all'Asp:  "Uno  timbrava  il
badge, gli altri fingevano di
lavorare".  Le  immagini  dei
pedinamenti
Un’indagine durata parecchi mesi, con l’ausilio di telecamere
collocale  all’ingresso  dell’ex  Onp  della  Pizzuta,  sede  di
alcuni uffici dell’Asp, 33 dipendenti dell’azienda sanitaria
provinciale indagati, mille e 500 scatti fotografici, 600 ore
di  videoriprese  in  44  giorni.  E’  così  che  la  Guardia  di
Finanza è riuscita a portare a termine l’operazione “Doctor
House”,  coordinata  dalla  Procura  della  Repubblica,  che  ha
consentito  di  scoprire  che  17  dirigenti  e  16  dipendenti
dell’Asp avrebbero tenuto un comportamento tale da lasciare
ipotizzare dei gravi reati ai danni dello Stato. Avrebbero
accumulato complessivamente 870 ore di assenza, con la falsa
attestazione  del  tempo  che,  sulla  carta,  i  lavoratori
avrebbero trascorso nei propri uffici o, comunque, svolgendo
il proprio ruolo, ma che nei fatti avrebbero passato altrove.
Secondo  quanto  spiegato  questa  mattina,  nel  corso  di  una
conferenza stampa convocata nella sede delle Fiamme Gialle di
via  Epicarmo  dal  comandante,  Antonino  Spampinato,  i
dipendenti, a piccoli gruppi, si sarebbero messi d’accordo tra
loro affinché uno
timbrasse il badge magnetico degli altri, consentendo a questi
di arrivare in ritardo, andare
via in anticipo dal posto di lavoro, o uscire per dedicarsi a
faccende  personali.  Il  classico  meccanismo  spesso  rilevato
anche in altri uffici pubblici italiani. Il sistema
fraudolento avrebbe permesso ad alcuni di trascorrere gran
parte del tempo lavorativo al bar, ad altri di passeggiare per

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bufera-sullasp-dipendenti-indagati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bufera-sullasp-dipendenti-indagati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bufera-sullasp-dipendenti-indagati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bufera-sullasp-dipendenti-indagati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bufera-sullasp-dipendenti-indagati/


le vie dello shopping insieme a colleghi, ad altri di recarsi
al mercato ed altri ancora a svolgere attività sportiva. I
dipendenti assenteisti sono accusati, a vario titolo, di falso
ideologico e truffa ai danni dello Stato. Per alcuni sarebbe
stata chiesta l’interdizione dai pubblici uffici.

Siracusa.  Manodopera  locale
per  i  lavori  appaltati  dal
Comune:  intesa  Vermexio-Ente
scuola edile
Dovranno  impiegare  almeno  il  50  per  cento  di  manodopera
siracusana le imprese che si aggiudicheranno lavori pubblici
appaltati  dal  Comune.Questo  quanto  prevede  un  protocollo
d’intesa siglato questa mattina dall’assessore comunale alle
Infrastrutture, Gianluca Rossitto e dal presidente dell’Ente
scuola edile siracusana, Eraldo Blarisin. L’accordo prevede,
oltre  all’impiego  della  metà  dei  lavoratori  locali,  la
consultazione della banca dati dell’ente per l’incontro tra
domanda e offerta. Il Comune comunicherà, nel rispetto delle
norme  sulla  privacy,  i  riferimenti  anagrafici  delle  ditte
aggiudicatarie di appalti , per consentirne l’inserimento nel
data base. L’ente, con l’ausilio dei sindacati, gestirà i
curricula inseriti nel portale, aggiornandone l’anzianità di
disoccupazione  laddove  necessario  e  occupandosi  della
formazione degli operai prima dell’assunzione. Il protocollo
avrà una durata di un anno .
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Siracusa.  Cimitero,  "Troppi
disservizi".  Giacinto  Avola
fonda un comitato. Istanza al
Comune
Si chiama “comitato Angeli” e lo guida Giacinto Avola, il
padre del giovane Francesco, che ha perso la vita a 17 anni a
causa di un tragico incidente in mare, la scorsa estate, nelle
acque del Plemmirio. Da allora, suo malgrado, Avola ha dovuto
fare i conti con una realtà piena di lacune, che lo accomuna
alle  famiglie  che  hanno  subito  delle  perdite  e  che
frequentano, pertanto, il cimitero comunale. Per rivendicare i
propri diritti e avanzare delle istanze al Comune, a cui dare
maggiore forza, un gruppo di cittadini ha deciso di riunirsi
in un comitato, portando avanti le battaglie avviate alcune
settimane fa. Il comitato “Angeli” ha consegnato al Comune una
lettera  in  cui  elenca  le  priorità  che  chiede  vengano
affrontate  immediatamente,  da  quelle  legate  agli  orari  di
apertura del cimitero, alla sistemazione di aiuole, cappelle,
loculi e campi di sepoltura, oggi- secondo quanto sottolinea
Avola- in stato di semi abbandono. Al Comune si chiede il
ripristino delle fontanelle, guaste o chiuse e la pulizia
regolare  nelle  cosiddette  “palazzine”.  All’amministrazione
comunale si chiede, inoltre, il ripristino dei minibus, che
eviterebbero  enormi  disagi  ad  anziani  e  disabili.  Gli
interventi  necessari  sarebbero,  però,  legati  anche  alla
sicurezza  all’interno  dell’area  cimiteriale,  dove  sarebbe
anche  accaduto  che  qualcuno  rimanesse  chiuso  dentro  senza
possibilità di dare in alcun modo l’allarme. Piccoli, ma anche
grandi interventi quelli richiesti. “Da colmare -spiega il
comitato- e al più presto l’odiosa lacuna della carenza di
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loculi e cappelle, con oltre cinquemila salme tumulate in
maniera provvisoria, grazie a “prestiti” di spazi da parte di
parenti  e  amici,  con  il  patema  d’animo  che  questo
inevitabilmente  comporta.

Siracusa. I vigili urbani a
scuola di inglese: corsi di
lingua  per  i  dipendenti
comunali
I vigili urbani a lezione di inglese. Lo prevede il programma
formativo del personale del Comune di Siracusa. I corsi di
lingua inglese previsti saranno due, destinati al personale
del corpo di polizia municipale e a 90 dipendenti di altri
settori  dell’amministrazione  comunale.  “Il  nostro  Piano
Formativo, in linea con il Piano delle Performance dell’Ente-
evidenzia  il  responsabile  del  servizio  Formazione  ,  Salvo
Cortesiana  –  mira  a  preparare  al  meglio  il  personale  .
Particolare attenzione sarà dedicata anche alle tematiche di
attualità, quali l’anticorruzione e le tematiche ambientali e
fiscali”.

Siracusa. "Si" del consiglio
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comunale ai verbali di quasi
un anno, Rabbito e Lo Curzio
abbandonano l'aula
Approvati i verbali delle sedute del consiglio comunale tenute
dall’agosto del 2013 allo scorso giugno. Dopo il “nulla di
fatto” di ieri, l’assise cittadina è tornata a riunirsi questa
mattina dando il “via libera” al passaggio formale richiesto
dalla  consigliera  del  Pd  Simona  Princiotta  e  sosenuta  da
Tanino Firenze. I verbali relativi ad agosto e settembre dello
scorso  anno  sono  stati  letti  integralmente  dal  segretario
generale, Danila Costa. Seduta che, però, sarebbe stata molto
lunga se si fosse proceduto alla stessa maniera per tutti i
successivi  documenti  da  ratificare.  Accolta,  quindi,  la
richiesta  di  Cetty  Vinci  di  limitarsi,  per  le  sedute  che
partono da ottobre 2013, a citare data e numero di delibera,
visto che da quel momento le sedute vengono registrate in
formato digitale e pubblicate sul sito ufficiale del Comune.
Decisione  non  condivisa  da  Giuseppe  Rabbito  ed  Enrico  Lo
Curzio, che hanno abbandonato l’aula in segno di protesta.
Assenti, invece, Princiotta e Firenze, motivo di rammarico per
la  capogruppo  del  Pd,  Carmen  Castelluccio,  critica  nei
confronti di entrambi.
Il consiglio comunale tornerà a riunirsi domani alle 19. Tre
gli argomenti in discussione: l’illuminazione pubblica a Led;
la proroga dell’affidamento a Italia Nostra della gestione
della  Latomia  dei  cappuccini;  la  cittadinanza  onoraria
all’attivista per i diritti umani Ales Bialiatski.
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Siracusa.  Assistenza  alunni
disabili: fino a dicembre in
proroga, poi un nuovo bando.
Fondi dalla Regione
Confermato  il  finanziamento  del  servizio  di  integrazione
scolastica  destinata  agli  alunni  diversamente  abili  delle
scuole superiori della provincia. Si tratta di circa 220 mila
euro, erogati dalla Regione. La garanzia è del commissario
dell’ex Provincia, oggi Libero consorzio, Mario Ortello, che
ha ratificato questa mattina, attraverso una delibera, il via
al servizio, che sarà mantenuto fino al prossimo dicembre.
L’assistenza dovrebbe essere affidata agli enti che se ne sono
occupati durante lo scorso anno scolastico, nelle more della
predisposizione di un nuovo bando per l’accreditamento degli
enti che possono garantire il servizio per i mesi successivi.
“E’ bene precisare- spiega Ortello- che per coprire l’intero
anno scolastico la cifra necessaria ammonta a oltre un milione
e 100 mila. In questi giorni – conclude il commissario – ho
ricevuto alcune famiglie di ragazzi diversamente abili alle
quali ho spiegato le difficoltà in cui quotidianamente si è
chiamati a operare e le iniziative che si stanno portando a
compimento”.

Siracusa.  Ex  Provincia,
orario  ridotto  a  guardie
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giurate  e  Infopoint:  domani
si discutono i ricorsi
Incassano la solidarietà dei sindacati, Cgil, Cisl, Uil e
Silpol  i  lavoratori  dell’infopoint  turistico  e  le  guardie
giurate dell’ex Provincia, oggi libero consorzio, che hanno
avviato un’iniziativa giudiziaria nei confronti dell’ente dopo
la  riduzione  del  monte  orario  da  36  a  27  ore,  con  la
conseguente  retrocessione  dei  lavoratori  ad  un  livello
economico che il comitato dei dipendenti definisce “sotto la
soglia di povertà assoluta, come certificato dall’Istat”. Una
decisione  improvvisa,  che  avrebbe  colto  di  sorpresa  i
lavoratori, esposti, secondo quanto spiegano in una nota, a
situazioni  problematiche,  legate  a  impegni  finanziari
contratti  precedentemente  e  proporzionati  alla  precedente
situazione contrattuale. Rivendicazioni che saranno discusse
domattina,  con  la  trattazione  dei  due  ricorsi  cautelari
d’urgenza presentati, presso la sezione Lavoro del Tribunale
civile.

Siracusa.  Domani
l'inaugurazione del Centro di
Raccolta di Targia
Sarà inaugurato domani il nuovo centro comunale di raccolta
dei rifiuti ingombranti di via Stentinello, all’ex mattatoio
di contrada Targia. Il taglio del nastro è previsto per le
10,00.  Il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  l’assessore
all’Ecologia,  Francesco  Italia  ,  l’esperto  in  tematiche
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ambientali,  Emma  schembari  e  i  rappresenanti  dell’Igm  ne
spiegheranno il funzionamento. Il centro andrà ad aggiungersi
a quellod i via Elorina .

Siracusa.  Concorso  di  idee
per  riqualificare  il  water
front di Fontane Bianche, il
quartiere  rilancia
l'iniziativa
Un concorso di idee per riqualificare e valorizzare il water
front di Fontane Bianche. L’idea è stata lanciata all’inizio
dell’estate dal consiglio di quartiere, presieduto da Paolo
Romano, che la rilancia oggi, sollecitando il coinvolgimento
degli  ordini  professionali  che  possono  avere  un  ruolo  in
materia.  Il  concorso  “Fontane  Bianche  Perla  dello  Ionio”
prevede l’elaborazione di progetti che attutiscano l’impatto
edilizio-urbano paesaggistico della fascia costiera della zona
balneare, viale dei Lidi, ma anche il tessuto interno. Alla
fine, secondo quanto spiega il regolamento approvato, si dovrà
arrivare ad un “master plan della città del mare”, per la
sistemazione futura del contesto.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-concorso-di-idee-per-riqualificare-il-water-front-di-fontane-bianche-il-quartiere-rilancia-liniziativa/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-concorso-di-idee-per-riqualificare-il-water-front-di-fontane-bianche-il-quartiere-rilancia-liniziativa/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-concorso-di-idee-per-riqualificare-il-water-front-di-fontane-bianche-il-quartiere-rilancia-liniziativa/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-concorso-di-idee-per-riqualificare-il-water-front-di-fontane-bianche-il-quartiere-rilancia-liniziativa/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-concorso-di-idee-per-riqualificare-il-water-front-di-fontane-bianche-il-quartiere-rilancia-liniziativa/

